



学校目標

芯の強い子

～未来を切りひらく、心豊かでたくましい児童の育成～



春 新たなスタート！

4月に入り、校庭の桜や木々の新芽など、いたるところで春の息吹が感じられるようになりました。

新1年生のご入学、また、新学年へのご進級、まことにおめでとうございます。今年度は、43名の新1年生を迎え、全学年で283名という、新たな装いでの出発となりました。

子どもたちは、新しい学年・学級での学習や生活に、希望やいくらかの不安を抱いて、入学式、始業式を迎えたことと思います。私たち教職員は、そのような子どもたちの思いを受け止め、子どもたちが笑顔で毎日を過ごせるよう、保護者の皆様とともに力を合わせて、様々な教育活動を進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

## 祝入学 柏原東小へようこそ！

4月4日に入学式を行いました。式では、児童会の代表が歓迎のことばを言ってくれました。心配していた雨も降らず、桜の木の前で写真も撮ることができました。友だちをいっぱいつって、楽しい学校生活を送ってくださいね。

担任の先生と一緒に、拍手で見送られて退場しました。



### 「緊急下校における連絡カード」について

「緊急下校における連絡カード」は、台風の接近による警報発令に加えて、今年度はインフルエンザ等に伴う学級閉鎖で、通常の下校時刻よりも早く緊急に下校する場合にも活用します。ご家族でよく話し合ってください、記入していただきますようよろしくお願いいたします。